

## Carter deja campaña y regresa a Washington

Washington, noviembre 2 (UPI). El presidente Jimmy Carter abandonó hoy su campaña electoral y voló a Washington para discutir con expertos en relaciones exteriores y asesores sobre seguridad nacional la decisión del parlamento iraní de liberar a los rehenes norteamericanos una vez que sean satisfechas las cuatro demandas del Ayatola Ruhollah Khomeini.

Carter fue recibido en la casa blanca por su asesor sobre seguridad nacional, Zbigniew Brzezinski, y por el vicepresidente Walter Mondale.

Mondale abrazó al presidente Carter y Brzezinski le entregó un legajo de papeles antes de que los

tres se dirigieran al despacho oval seguidos de una columna de ayudantes.

En una declaración hecha mientras volaba desde Chicago, el secretario de prensa de la Casa Blanca, Jody Powell, dijo a la prensa que el presidente había dicho al Secretario de Estado Edmund Muskie que informara sobre la situación a los líderes del Congreso y a los candidatos presidenciales Ronald Reagan y John Anderson.

Powell previno contra un exagerado optimismo, diciendo que "necesitamos aclaraciones. No tenemos una transcripción exacta".

Pasa a la página 60



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALUDA AL PÚBLICO. Brownsville, Texas, Estados Unidos, noviembre 2 (AP). El presidente Jimmy Carter, con un sombrero de vaquero que le fue obsequiado, saluda al público

en un mitin de campaña en Brownsville. Fue el último viaje de campaña de Carter en Texas, un estado clave para las elecciones de mañana en los Estados Unidos.

## Papa exhorta solución a violencia en El Salvador

Ciudad del Vaticano, 2 noviembre (AP). El Papa Juan Pablo II exhortó hoy a que se solucione la crónica prolongación de la violencia, de asesinatos que causan luto en las familias y en la comunidad eclesial en países como El Salvador e hizo un llamado para una paz negociada de la guerra entre Irak e Irán.

La paz levantina debe ser de un modo que respete "los derechos humanos y la integridad nacional y territorial" de los dos países.

"Desgraciadamente la opinión pública mundial parece estar acostumbrándose con demasiada facilidad a tales episodios de terrible destrucción", dijo el Pontífice ante una multitud de 25.000 fieles reunidos en la plaza San Pedro para su bendición de mediodía.

El Papa, hablando en italiano, dijo: "no quiero olvidar las víctimas de la guerra que Irak e Irán han estado librando desde hace ya varias semanas, con sangrientos choques entre ambos ejércitos y bombardeos de indefensas ciudades y poblaciones".

"Mientras nuestra oración quiere abrazar la suerte de estos nuestros hermanos, invocamos a Dios Omnipotente y Misericordioso para que haga renacer pensamientos de paz y, particularmente, despierte el deseo de resolver los contrastes con la negociación en el respeto de los derechos humanos y de la integridad nacional y territorial de los países afectados", agregó.

En su alocución del día de los muertos, el Papa dijo que quería recordar a todas las víctimas de "dema-

Pasa a la página 30



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACTIVIDAD PUBLICITARIA. Yokohama, Japón, noviembre 2 (AP). Participantes del Concurso "Miss Internacional", durante una actividad publicitaria efectuada aquí. De izquierda a derecha: "Miss Chile", Mónica Salinas; "Miss Venezuela", Graciela Lucía la Rosa; y "Miss Uruguay", Erna Isabel Alfonso. Bellezas de casi todos los países participan en ese evento internacional.

## Irak captura ministro del petróleo de Irán

Bagdad, 2 Nov. (AP). Mientras organizaba ataques contra la ciudad iraní de Abadán, anunció hoy que sus fuerzas capturaron en una emboscada tendida en el campo de batalla al ministro de petróleo iraní, que fue llevado a Bagdad.

"El ministro persa fue emboscado el viernes por patrullas especiales iraquesas", informó la agencia de noticias de Irak en el despacho en que informó de la captura de Mohammed Jawad Bakir Tunguyan.

No dio más detalles ni explicó los motivos de que el anuncio hubiera sido demorado durante dos días.

Mientras tanto, las fuerzas iraquesas presionaban sobre la entrada de Abadán tendiendo un puente de pontones contra los empedinados defensores de la ciudad en que está situada la mayor refinería de petróleo de Irán, informaron los comunicados de guerra.

Irak dijo que sus fuerzas mataron a 76 iraníes en enfrentamientos durante la noche y admitió haber

tenido 32 bajas. Las cifras son tres a cuatro veces superiores a lo informado a principios de semana.

Cuando el conflicto en el Norte del Golfo Pérsico entra en su séptima semana, una comisión de seis miembros del movimiento no alineado de 94 naciones se reúne en Belgrado, Yugoslavia, preparándose para una gestión de paz entre Bagdad y Teherán.

El parlamento iraní, en tanto, avaló las cuatro condiciones establecidas por el líder revolucionario islámico Ayatollah Ruhollah Khomeini para la liberación de los 52 rehenes norteamericanos que cumplen hoy 365 días de cautiverio.

Era prematuro como para conjeturar las consecuencias que la medida puede tener sobre el curso de la guerra. Los líderes iraníes sugirieron últimamente que esperan conseguir repuestos bélicos para su maquinaria de guerra una vez que se solucione la cuestión de los rehenes.

Irak ha dicho formal-

Pasa a la página 29



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"MIS ARGENTINA". Londres, noviembre 2 (AP). "Miss Argentina", que se encuentra en esta ciudad para participar en el Concurso "Miss Mundo", muestra sus habilidades coreográficas en el muelle de St. Katherine. Elsa Galotti, de 20 años, es modelo y profesora de danza.

## Comicios "cara o cruz" estima análisis en E.U.

Washington, Nov. 2 (UPI). Ronald Reagan va ganando todavía al presidente en la batalla por la Casa Blanca, pero el dramático resurgimiento de Jimmy Carter durante las últimas tres semanas hace de estas elecciones

presidenciales un "cara o cruz", según dice hoy un último análisis hecho en 50 estados de la unión por UPI.

El análisis muestra que 24 estados con 245 votos electorales votarán o ten-

Pasa a la página 29

## Guatemala advierte al candidato gane E.U.A.

Guatemala, Nov. 2 (UPI) El candidato que gane la presidencia de Estados Unidos, ya sea el mandatario Jimmy Carter o Ronald Reagan, no debe meter las narices en los asuntos de Guatemala, dijo el ministro de Economía, Valentín Solórzano.

Por otra parte, una encuesta realizada por United Press Internacional

entre ciudadanos guatemaltecos, mostró que la mayoría de los sondeados son partidarios de Reagan.

Solórzano dijo al diario "Prensa Libre" que no oponderemos a una tosca y ordinaria intervención de tipo Carter y no admitiremos que una avispa nos quiera decir qué debemos hacer y cómo debemos ac-

Pasa a la página 30

## Breves Internacionales

### Rey de España envía mensaje a Belaúnde

Lima, noviembre 2 (Latin). El Rey de España, Jun Carlos de Borbón, dirigió un mensaje al presidente Fernando Belaúnde Terry, con ocasión de la firma del Tratado de Paz entre Honduras y El Salvador, se informó hoy aquí.

Un portavoz oficial señaló que en el mensaje el Rey Juan Carlos de Borbón, expresó su honda satisfacción y felicitación por el gesto de contribuir y dar merecida solemnidad al Tratado de Paz entre Honduras y El Salvador.

Honduras y El Salvador pusieron fin al diferendo limítrofe que sostienen desde el Siglo pasado y reanudaron sus relaciones que sostenían interrumpidas desde hace once años, con la firma del Tratado General de Paz, suscrita hace tres días en Lima.

### Contingente salvadoreño llega a Panamá

Panamá, noviembre 2 (UPI). Llegaron ayer a Panamá 360 refugiados salvadoreños procedentes de Honduras, los que serán atendidos por el Fondo de Refu-

Pasa a la página 30